



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** **Interpellation von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion:  
Auswahlprozess des neuen Wirtschaftsförderers**

**Autor/in:** [Klaus Kirchmayr](#)

**Mitunterzeichnet von:** --

**Eingereicht am:** 9. Februar 2012

**Bemerkungen:** --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Am 3. Februar wurde die Berufung von Nationalrat Thomas de Courten zum Wirtschaftsförderer des Kantons BL bekanntgegeben. In diesem Zusammenhang wird die Regierung um die schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:

1. Wurde die Stelle ausgeschrieben? Wann ja, wann und wo?
2. Welches Anforderungsprofil lag der Anstellung zu Grunde? Welche Teilanforderungen wurden mit welcher Gewichtung berücksichtigt?
3. Erachtet die Regierung es als wichtig, dass der Wirtschaftsförderer über ein breites Kontaktnetz bei Investoren und Projektentwicklern innerhalb und ausserhalb der Region verfügt?
4. Erfolgte die Berufung bzw. die Definition des Anforderungsprofils durch die Gesamtregierung oder durch die VGD?
5. Wie beurteilt die Regierung die Tatsache, dass die Partei und Nationalratsfraktion des künftigen Wirtschaftsförderers in einem für die Wirtschaft der Region sehr wichtigen Element, der Personenfreizügigkeit, eine völlig entgegengesetzte, sprich ablehnende Haltung einnimmt. Ergibt sich hieraus ein Interessenkonflikt bzw. behindert dies nicht ein glaubwürdiges Eintreten für die Interessen der kantonalen Wirtschaft?